

Magdalenen Lichtkreis

Liebe Frauen,

**zum kommenden Neumond am Freitag, den 19.05.23 starte ich einen besonderen
Frauenkreis, den Magdalenen Lichtkreis**

Jupiter und Neumond im Stier ist der Auftakt für Freude, Sinnlichkeit, Lebensliebe und
Genuss...



Zu dieser Zeit, vor und nach Pfingsten, wenn alles draußen in Schönheit entfaltet vor unseren
Augen zum Leben erwacht, ist es auch Brauch, das Göttlich Weibliche in allem zu feiern, das
Leben selbst!

Seit 10 Jahren bin ich, Sylvia, selbst auf dem Magdalenen Lichtweg, wie ich den Weg meiner Seele in
mein Erwachen nenne. Ich habe zwei Bücher geschrieben, in denen ich in Verbindung mit Christus und
Magdalena in mir Botschaften erhalten habe, die für mich wegweisend waren. Ich habe Jahre gebraucht,
um all das für mich zu bearbeiten, es ist ein Lichtweg geworden.

Den Himmel auf die Erde bringen, das ist der Wunsch einer jeden Seele, die sich auf den Weg hierher
macht. Viele Erfahrungen, viele Perlen reihen sich zu einer Kette von Weisheiten zusammen, die wir
Gnosis nennen.

Ich habe mit Maria Magdalena ein Christentum in mir ent-deckt, das ich als Seelenvision mitgebracht
habe und das zusammen mit vielen Magdalenen, die gerade hier sind, wieder neu geboren werden will.
**Denn das Christusbewusstsein ist unser wahres Wesen und es ist nicht getrennt, denn es waren zwei
Seelen, die es gebracht und verbreitet haben!**

Es gibt soviel in uns dazu zu erlösen! Wozu, sagst du?

Weil es was macht, wenn wir als Frau wieder tief in ein Gottesbewusstsein eintauchen, dass nicht
männlich ist!

Bringe deine Seelenliebe in deinen Körper, fühle immer mehr, was du wirklich bist!

Welche Schichten möchten sich noch aus dir lösen, die dich in alten Illusionen von deiner Liebe in dir
getrennt halten, wo du dich vor dir selbst verstecken möchtest, denn deine Lust auf Freiheit, Liebe,
Wahrhaftigkeit macht dir manchmal ein bisschen Angst?

Doch, da ist ein weiblicher Archetyp, ein Ur-Bild Frau, eine Maria Magdalena in dir, die mit dem was die
Kirche über sie verbreitet hat, nicht viel gemeinsam hat.

Wenn dich das berührt, was ich hier schreibe, dann will das in dir befreit werden, liebe Magdalena

der Neuen Zeit und dann lade ich dich herzlich ein!

Da wartet nämlich ein gaaaanz besonderes Liebes-Bewusstsein und ein Wert in dir, der sich entfalten möchte, dieser Wert hat seeehr viel mit Selbstwert bei uns Frauen zu tun.

Oh das ist eine solche Befreiung, die ins Herz geht und dich erstrahlen lässt, so kann ich das am ehesten beschreiben!

Es ist mir eine Freude, mit euch darüber zu sprechen, zu meditieren, uns auszutauschen und diese uralte Lüge endgültig in uns selbst über Bord zu werfen, die Kirchenmatrix in uns zu sprengen und damit auch Rollenbilder, die uns übergestülpt wurden und die noch immer wirken, leise im Verborgenen.

Sie ticken leise vor sich hin und zeigen sich überall: Im Familiensystem, in der Berufung, in der Partnerschaft.

Alles kommt jetzt auf den Tisch und wird im Sinne unserer höchsten Lebens- und Liebes-Vision geshiftet!

Es ist kurz vor Pfingsten, die Ausschüttung des Heiligen Geistes -- der Heiligen Geistin, lasst uns gemeinsam eintauchen in das Göttlich Weibliche in Einheit mit dem Männlichen, so wie es von den ursprünglichen Christen gelebt wurde.

Mehr zum Thema auf meiner neuen Homepage www.sylviamorawe.de

**Bist du dabei? Ich freue mich auf dich und dein Magdalenen-Licht,
sei von Herzen begrüßt,**

Sylvia Morawe